

Le Journal de Gien, 7 novembre 2013

Les habitants de Corsham étaient là

Des habitants de Corsham ont passé deux jours ce premier week-end de novembre dans la trentaine de familles d'accueil gorgoliennes. Ils étaient bien contents d'être arrivés après un voyage de 614 kilomètres, le tunnel sous la Manche, un long voyage en réalité.

Ces deux jours ont été menés tambour battant, une activité n'attendait pas l'autre : visite de Jargeau avec l'office de tourisme, la grande manifestation officielle de jeudi soir dans la salle polyvalente, discours traduits en direct, échanges de cadeaux, des jeux pour une école de Jargeau, un arbre et des plantes d'ornement pour une école de Corsham. Le moment d'émotion fut créé par les musiciens de Corsham qui ont joué les hymnes nationaux et européen.



La cérémonie officielle : Miranda Moran, G.Molbo, J.M Gibey, Carole Teisseire-Dujardin, Roger Fido, J.P Sœur et les jeunes élus.

Le samedi était consacré au tourisme à Sully-sur-

Loire et Saint-Benoît-sur-Loire. La journée s'est terminée à Vienne-en-Vallée par un grand dîner animé par les représentations des deux villes. La bonne humeur et les échanges al-

laient bon train dans le plaisir d'être ensemble. Une fois de plus, tous ont su cultiver les bases de l'association de jumelage avec Corsham et cela depuis 1961.